



**4 Pièces**

**145 m<sup>2</sup>**

**Réf. 0984**

**2 150 000 €**

**Paris 4<sup>Eme</sup>**

**Appartement à vendre (75004)**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Paris 4ème - Saint-Gervais. Au sein de l'ancien hôtel particulier du duc de la Force, anciennement le Palais du duc d'Anjou et du roi de Sicile, à l'étage noble, un lieu chargé d'histoire. Sotheby's Paris Marais vous présente un appartement d'exception d'une superficie de 125.11 m<sup>2</sup> en Loi Carrez (145.06 mètres carrés au sol). Passez la porte d'entrée et pénétrez dans un hall somptueux orné d'une coupole néo-classique, agrémentée de miroirs vénitiens, de boiseries et de consoles du XVIIIe siècle. Accédez ensuite au salon, offrant de généreux volumes, une mezzanine et une cheminée datant du ...

Paris 4th arrondissement - Saint-Gervais. Within the former private residence of the Duke of la Force, previously the Palace of the Duke of Anjou and the King of Sicily, on the noble floor, lies a place steeped in history. Sotheby's Paris Marais presents to you an exceptional apartment spanning 125.11 square meters (in accordance with Carrez Law, 145.06 square meters on the floor). Step through the entrance and enter a sumptuous hall adorned with a neoclassical dome, complemented by Venetian mirrors, 18th-century woodwork, and consoles. Proceed to the living room, offering generous volumes, a ...

**PARIS OUEST MARAIS SOTHEBY'S IR**

39 Rue de Turenne - 75003 PARIS 3EME

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

